

***Sylviculteurs, nématodes, sourd.***

Ce cri est poussé par l'édile boïen dans un article paru le 13 septembre dans la presse quotidienne régionale.

Comme nous savons, l'édile est président du Syndicat des Sylviculteurs du Sud Ouest.

Il se bat pour défendre la forêt d'Aquitaine contre l'invasion du nématode, parasite qui après les scolytes, a entrepris d'attaquer le massif forestier.

Grâce à lui (comme toujours!) depuis 2011 (année de son élection!) a été créée une caisse Phyto-forêt destinée à aider les sylviculteurs dans leur lutte contre ce nouveau risque. Ce fonds a recueilli 200 000 € et fédéré 3 700 professionnels, soit une couverture de 315 000 ha, pour un patrimoine largement supérieur.

Quoi qu'il en soit, l'idée est bonne, restait à convaincre l'État pour apporter un plus à cette action ... mais l'État reste un peu sourd.

Tout comme il sait l'être lui-même lorsqu'un administré sollicite un entretien ou demande des éclaircissements sur certaines attitudes dans la gestion de la commune.{jcomments on}